



Boletín nº 10

Siembra, Crece y Cosecha tu futuro

Este mes destacamos el/la profesional en:





La profesión del mes ¡Las profesiones del futuro **Agroalimentario! Descubre nuevas** formaciones del sector cada mes Grado universitario en Ingeniería Agrícola. El estudio de esta



disciplina se especializa en adquirir conocimientos de ingeniería aplicada al campo, la producción agropecuaria, el desarrollo rural y la gestión de recursos naturales. Esta formación permite que el alumnado aprenda sobre ciencias básicas, producción agrícola y ganadera, infraestructuras y mecanización, gestión ambiental y sostenibilidad, economía y gestión agraria, así como de paisajismo y jardinería. Todo ello, vinculado a la creación, gestión y trasformación del entorno rural y natural con visión sostenible.

Se aprueban mejoras en los programas

Actualidad

subvencionados de formación en el medio rural, dedicados especialmente a los jóvenes, propuestas por el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación El Gobierno ha aprobado un real decreto que modifica las bases reguladoras de las subvenciones para formación en el sector

agroalimentario y rural, con especial atención a los jóvenes. Los cambios buscan mejorar la gestión y seguridad jurídica de las ayudas, incorporando innovaciones como el registro de sesiones virtuales, clarificando el cálculo de subvenciones y eliminando requisitos innecesarios, como la justificación de exención de IVA. Ir a la noticia

Descargar Nota de Prensa

¡Oportunidades de formarte!

en el cultivo? ¡Apúntate! En este curso, aprenderás a utilizar servicios de cloud computing para el análisis de imágenes satelitales, gestionando grandes volúmenes de datos y extrayendo información clave para la agricultura de precisión. El conocimiento de cómo cambian las

plantas en diferentes partes del terreno, utilizando unos valores

heterogeneidad espacio-temporal en cultivos extensivos, así la

llamados índices de vegetación te permitirá caracterizar la

volumen de datos que te permitan optimizar

la toma de decisiones y prevenir dificultades

¿Quieres aprender a manejar un gran

toma de decisiones en el campo. Inscríbete aquí Más detalles sobre el curso

El Ministerio de Agricultura, Pesca y

Alimentación participa en AULA 2025

durante la Semana de la Educación

relevo generacional está llegando!

España

Eventos

Como cada año, el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación te invita a descubrir el potencial de la formación agroalimentaria en AULA 2025 (26-30 de marzo, IFEMA). Visita nuestro stand 3B04 (Pabellón 3) y descubre cómo convertir tu pasión en este sector, cuyos avances tecnológicos y objetivos enfocados hacia la sostenibilidad y la vanguardia situarán estas profesiones entre los

Consigue tu entrada Estudios de interés La Formación Profesional, clave para la integración de la población migrante en

primeros puestos en el futuro. Charlas con expertos, actividades y

oportunidades para jóvenes que quieren revolucionar el sector. ¡El

La población extranjera en España ha crecido significativamente desde 1998. La Agenda 2030 y las estrategias de educación de la UE destacan la importancia de garantizar el acceso equitativo a la formación y el empleo para comunidades vulnerables, incluidas las migrantes. La Formación Profesional (FP) juega un papel fundamental en la integración de las personas extranjeras, mejorando su empleabilidad y facilitando su acceso al mercado laboral formal. Para quienes tienen un bajo nivel de cualificación,

la FP ayuda a superar barreras como el idioma y el

desconocimiento del mercado laboral.

Consulta el informe

Descárgatelo en PDF









